

Artikel vom 04.12.2019

Pressebericht vom 04.12.2019

Frauen-Union Küps feiert Advent



"Ich bin stolz auf euch!" lobte Bürgermeister Bernd Rebhan die starke Frauengruppe unter Vorsitz von Fraktionssprecherin Ursula Eberle-Berlips. "Gerade mit der Porzellanbörse habt ihr ein neues Markenzeichen für Küps geschaffen."

Den Marktgemeinderätinnen Christina Härtlein, Beate Renner und Steffi Treusch galt ebenfalls ein besonderer Gruß des Bürgermeisters.

Silvia Meyer dankte mit einem Blumengruß der Vorsitzenden, die sich ihrerseits über das harmonische Miteinander und die gemeinsamen Erfolge des Frauen-Teams freute.

Aleksandra Khlophov umrahmte die Feier mit deutschen und russischen Liedern.